



## Diputados no incluyen iniciativa de Guardia Nacional en la orden del día

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados aprobó el orden del día de la sesión de hoy, sin embargo, la iniciativa de la Guardia Nacional que se esperaba se discutiera este día no fue incluida. Se prevé que la bancada de Morena presente la iniciativa como suya y, con la propuesta de dispensar todos los trámites, se discuta en el pleno. Hasta el momento los coordinadores parlamentarios continúan las negociaciones, por lo que la sesión no ha iniciado.

[https://drive.google.com/file/d/1ty\\_onhWl9vG5AaXTVrF79D9e1gHD43AH/view](https://drive.google.com/file/d/1ty_onhWl9vG5AaXTVrF79D9e1gHD43AH/view)